

Neuf touristes français dans un état grave suite à un un accident de la route à Cuba



Cienfuegos, 2 dic (RHC/PL).- Neuf des 41 touristes français blessés dans un accident de la route à Cuba se trouvent un état très grave.

Moisés Santos Peña, sous -directeur de l'Hôpital Universitaire « Gustavo Aldereguía » a déclaré à l'agence de presse Prensa Latina a signalé que des intervention chirurgicales ont été pratiquées sur 8 des neuf patients notamment à cause de traumatismes crâniens, faciaux et de lésions orthopédiques.

L'accident est survenu au cours des premières heures de l'après-midi de lundi lorsque un autocar de tourisme qui se dirigeait depuis la Ville de Santa Clara, dans le Centre de notre pays jusqu'à la station balnéaire de Varadero est entré en collision avec un camion qui circulait dans la même direction.

Deux des personnes accidents ont été amputés d'un membre supérieur à l'endroit même des faits, au kilomètre 205 de l'Autoroute Nationale, dans la province de Cienfuegos.

« Sur le reste des blessés (dont le chauffeur de l'autocar et le guide de tourisme) ont été classés dans le code vert (sans risque pour la vie) et huit dans le code jaune (lésions mineurs) » a ajouté le docteur

Moisés Santos Peña

Trois patients se trouvent à l'unité de soins intensifs de l'hôpital de Cienfuegos, 250 kilomètres à sud-est de La Havane, 5 autres à l'unité de soins intensifs chirurgicaux et trois dans la salle des grands brûlés. Ils ont souffert des brûlures dur au frottement, chose typique dans ces cas-ci.

Ce responsable hospitalier a mis l'accent sur a façon rapide et synchronisée dont a réagi le système des urgences médicales de ce territoire, activé quelques moments après l'accident et la rapidité des services de premiers secours dans les polycliniques des localités de Cartagena et d'Aguada de Pasajeros, situés à proximité de l'Autoroute Nationale.

Jackie Le Roux, chargé d'affaires de l'Ambassade de France à La Havane a fait l'éloge, devant la presse de la rapidité de l'évacuation d'un groupe de blessés aussi nombreux et de leur transfert à la principale installation du système de santé de ce territoire.

Jackie Le Roux a remercié les autorités sanitaires de l'attention dispensée à ses compatriotes et d'avoir sauvé leurs vies après l'accident.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40770-neuf-touristes-francais-dans-un-etat-grave-suite-a-un-un-accident-de-la-route-a-cuba>



Radio Habana Cuba